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Wuppertal, 28.12.2021 
 

Antrag zur Sitzung der Cronenberger Bezirksvertretung am 19.01.2022 
 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Scherff, 

die SPD-Fraktion beantragt, die Verwaltung möge den Stand der Gespräche mit Verleihfirmen von E-Rollern 

darstellen und erläutern, ob / wie / verhindert werden kann, dass E-Roller in Cronenberg durch Verleihfirmen 

angeboten werden. 

 

Begründung: 

Wie man aus der Presse erfahren konnte, befindet sich die Stadt mit mehreren E-Tretroller-Verleihern in 

Gesprächen. Das lässt vermuten, dass derartige Verkehrsmittel bald im ganzen Stadtgebiet Einzug nehmen 

könnten. E-Tretroller sind kein geeignetes Verkehrsmittel, um die Verkehrswende in Cronenberg 

voranzubringen. Steile Straßen, wie etwa die Solinger Straße, die Cronenberger Straße aber auch viele 

Nebenstraßen mit starker Steigung, stellen für Fahrten bergab eine große Gefahr dar und sorgen dafür, dass 

eine Fahrt bergauf die Akkus und Motoren der Geräte schnell an ihre Grenzen bringt. Trotz der wegen Corona 

teilweise ausgesetzten Vermietungen registrierte die Polizei letztes Jahr (2020) deutschlandweit 2155 Unfälle 

mit den Elektrokleinstfahrzeugen, bei denen es Tote oder Verletzte gab. Ein Blick in andere Städte zeigt zudem, 

dass die Roller mehr Probleme schaffen als sie lösen. In Köln beispielsweise liegen die Roller kreuz und quer auf 

Bürgersteigen (schlecht für Fußgänger und Fahrradfahrer). Über 500 E-Scooter haben Taucher*innen zudem 

auf dem Grund des Rheins gefunden, die mit ihren Batterien weitere Umweltschäden nach sich ziehen können. 

Die Tretroller helfen weder bei der Verkehrswende, noch beim Klimaschutz. Sie sind vielmehr 

umweltschädliche Ressourcenverschwendung. Darum wollen wir, dass Cronenberg „Tabuzone“ für die 

Aufstellung von E-Tretrollern durch Verleihfirmen wird. 

 

 
  

 
 
 
 
Oliver Wagner 
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Mit freundlichen Grüßen 


